
DOMANDA D’ATTUALITÀ 

 

In seguito all’ordine del giorno denominato “Orti in 4ª Circoscrizione” approvato all’unanimità da 

questo consiglio il 3/6/2013 il Servizio Estimo beni pubblici ha risposto in data 27/6/2013 

chiedendo di specificare l’ubicazione e l’entità delle aree ritenute più idonee da destinarsi ad orti. 

Il Presidente ha risposto in data 9/7/2013 indicando le aree di via Trombelli e via Mantovana a 

Madonna di Dossobuono. Il 16/7/2013 il Servizio Estimo ha risposto proponendo l’area comunale 

di via Bacchiglione. 

Il sottoscritto, tra l’altro primo firmatario dell’ordine del giorno, è venuto a conoscenza di queste 

informazioni solo tramite l’accesso agli atti. 

Chiedo dunque al Presidente: 

1. Come mai non è stata data nessuna comunicazione al consiglio di queste risposte? 

2. Con quali criteri il presidente ha indicato quelle due aree al Servizio Estimo? 

3. Non le sembra più opportuno coinvolgere in questa decisione l’intero consiglio e magari la 

commissione competente? 

4. Nell’incontro con i rappresentanti dei sindacati dei pensionati Lei ha detto che l’area di via 

Trombelli non è possibile da attrezzare ad orti per via della presenza dei cavi dell’alta 

tensione. Quell’area è idonea o no? 

5. Nello stesso incontro coi sindacati Lei ha invitato il presidente dell’associazione la 

Cancellata invitando i sindacati a prendere contatto con lui per la coltivazione di orti. In 

seguito ad una mia interrogazione del 3/6/2013, alla quale non ho ancora avuta risposta, 

ho chiesto che venga tolta la concessione del terreno all’associazione La Cancellata in 

seguito a gravi negligenze della stessa che ho riscontrato. Ho chiesto anche che tale 

terreno venga affidato alla Circoscrizione. Si è informato sulla situazione? Non crede che 

destinare ad orti tale terreno sia molto più economico e rapido rispetto ad altre zone che 

dovrebbero essere sistemate completamente?   

 

 

Verona, 29/7/2013 

   

        Francesco Casella 


